

Ils marchent pour l'égalité des chances

L'ASSOCIATION la France qui marche a fait escale hier à Corbeil-Essonnes à l'occasion de la marche pour l'égalité des chances partie de Marseille le 19 août. But de l'opération selon Adnan Azzam, son président, « mobiliser la population française autour de cette grande cause nationale ». A chaque étape, le cortège a pu ainsi rencontrer les élus locaux et les associations et discuter avec le grand public sur ce thème. Un noyau dur de 25 personnes a donc effectué le parcours qui traverse 23 villes pour finir à Paris le 10 septembre prochain. « Dans certaines villes, les gens se sont sentis vraiment concernés, comme à Avignon où nous avons réuni 2 000 personnes ou à Macon avec plus de 500 personnes », insiste Adnan Azzam. A Corbeil, le succès était plus mitigé avec environ 70 personnes. « Mais qu'importe, selon Alain Zabulon, préfet à l'égalité des chances. Il s'agit d'un symbole avant tout qui a pour mission d'interpeller le public. Car bien évidemment, ce n'est pas une marche qui résoudra les problèmes de discrimination. » Et c'est bien la vision de Samir, 21 ans, qui a rejoint le cortège lorsqu'il traversait la ville. « C'est un éducateur qui m'a prévenu et ça m'a paru important d'y participer, souligne ce jeune homme originaire de la Nacelle. Mais il faudrait qu'il y ait plus de gens car l'égalité des chances, ça concerne tout le monde. Et puis, si ça peut changer le regard de l'autre, c'est forcément une bonne chose... »

CORBEIL-ESSONNES, HIER 18 H 30. La marche pour l'égalité des chances, partie de Marseille le 19 août, a fait étape à Corbeil avant d'enchaîner avec Créteil, Neuilly-sur-Marne, Montreuil et Paris.